

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SAGARANTEN.JUSTISIA.CO.ID](http://SAGARANTEN.JUSTISIA.CO.ID)

Oct 6, 2023 - 15:13

**LAPORAN KEGIATAN**

**GIAT DDS BHABINKAMTIBMAS POLSEK SAGARANTEN**



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Sukabumi, 06 Oktober 2023 - Bripda Ridwan Hardiansah, Bhabinkamtibmas Desa Mekartani, Kecamatan Cidadak, Polsek Sagaranten, dengan penuh semangat menjalankan tugasnya dalam kegiatan Door To Door System (DDS) hari Jum'at ini. Dalam misi silaturahmi ini, beliau menyampaikan pesan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, tentang program AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), yang bertujuan untuk membangun kerukunan dan ketertiban di masyarakat.

DDS bukan hanya sekadar kunjungan, tetapi juga ajang bagi warga Desa Mekartani untuk berbicara dan menyampaikan segala keluhan serta saran kepada Bripda Ridwan. Menempuh jalan door to door, beliau mendengarkan

dengan seksama setiap masalah yang dialami oleh warga di sekitar wilayahnya.

Salah satu fokus utama dalam kunjungan ini adalah menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Bripda Ridwan mengajak warga untuk bersama-sama berperan aktif dalam mencegah potensi gangguan kamtibmas dan mengedukasi mereka tentang pentingnya melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan.

Tidak hanya sebagai penegak hukum, Bripda Ridwan juga berperan sebagai mediator sosial. Beliau mendengarkan keluhan dan masalah warga, serta siap membantu dalam musyawarah dan problem solving untuk mencari solusi yang tepat.

Kegiatan DDS ini adalah salah satu bentuk komitmen pihak kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat, memahami kebutuhan mereka, dan bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Dengan semangat yang menggebu, Bripda Ridwan berharap bahwa melalui DDS ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat dan sinergis dalam menjaga kamtibmas serta meningkatkan kualitas hidup bersama.